



21 30715

Sb

27 NOV 2021

COMMUNIQUE CONJOINT N° \_\_\_\_\_ /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU \_\_\_\_\_

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année, au cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications de la formation par alternance, à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) de Yaoundé.

*Publishing results for the competitive entrance examination into the first year of the alternate cycle of Inspectors of Posts and Telecommunications, at SUP'PTIC Yaounde.*

LE MINISTRE D'ETAT,  
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,  
ET  
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

**COMMUNIQUENT / COMMUNICATE :**

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée en première année au cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications de la **formation par alternance**, au titre de l'année académique 2021-2022, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

*Are declared successful for the competitive entrance examination into the first year of the **alternate cycle** of Inspectors of Posts and Telecommunications/Bachelor's in Administration of SUP'PTIC, for the 2021-2022 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:*

AMBANI NGONO PHILOMENE SANDRINE  
ANGO YANE SANCHEZ  
ATANGANA PASCALE LARISSA  
BILO WINNIE ISABELLE  
BIPAN LILIANE  
EFA CLAIRE PHARELL  
EKKO EKO YVES  
ELOUNDOU BELLA DIANE ELLVRA  
FETOKO KUEMBOVE PIERRETTE  
GUIFABE PAGOU BRINDA  
KOUNOJI ADJI HASSAN  
KUM DENIS IHIMBRY  
LOUMGAM NOAM AMIDOU YOUSSEUF  
MARIAMOU LATIFA TANKO  
MBELLA NGOUFAN MADRA HONDRINE  
MBITA ZO'O PIERRE WILLY  
MEFIRE NSANGOU NDASSA AMADA

MENGBWA ZILI NADEGE  
MENGUE MADELEINE SONIA  
MOUNCHILI MFOUAKIE ROUKAYATOU  
NDOMBO MARIE GINITTE SYRIELLE  
NFOR GABRIELLA NGONJA  
NGO WOUW PETRONILE  
NGONO NOMO RUTH ALICE  
NOAH IPHIGENIT REINE DANIELLE  
ONGMESIL WAKEN LEANDRINE ESTELLE  
ORU MIRABEL BATE MUNA  
OTTOU OTTOU ARIANE HELOISE SAMANTA  
TCHATAT MBAKEU IDRISSE JUNIOR  
TIKENG SUZIE BRENDA ✕

**CANDIDATS MINDEF**

AFONG BIKOMO LAURENCE VANESSA  
AMOUYOU NNANG XAVIER BLANC  
ATEBA NLEND JEAN STEPHANE  
NTOMBA ARSENE ULRICH  
OLOA OLOA SERGE OLIVE ✕

**CANDIDAT ETRANGER**

AMADOU BAWA ✕

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable de SUP'PTIC, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **29 novembre 2021**, date de la rentrée.

*Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Yaoundé no later than the **29<sup>th</sup> of November, 2020**, reopening date.*

Le Ministre d'Etat,  
Ministre de l'Enseignement Supérieur



Jacques Fame Ndongo

Le Ministre des Postes et Télécommunications



Mendomo Minette